

armes cédant la gloire

CIVITAS

CONCOURS D'ÉLOQUENCE DES LYCÉES D'ALSACE

Il s'agit d'écrire dans le but de le prononcer ensuite devant un jury en séance publique un discours traitant la question

La tolérance est-elle un signe de force ou de faiblesse ?

avec le patronage de l'Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques d'Alsace

avec le soutien de l'Inspection Académique Régionale des Lettres

en partenariat avec Tutoria, Association des Anciens élèves de l'Ecole Nationale d'Administration

Édition 2012-2013

On attend du discours un traitement fondé et argumenté du sujet, en langue française, dans un style adéquat, employant au mieux les diverses ressources et multiples procédés de la communication, dans les limites du respect des personnes et de la loi. Le discours doit être original et personnel.

Ce discours, qui ne devra pas excéder, prononcé, dix minutes, sera rédigé par traitement de texte, en typographie libre mais de taille douce et interligne simple, puis sera envoyé au professeur relai de chaque établissement.

Le concours se déroule en deux phases : une première phase, interne, aboutit à une finale interne à chaque établissement participant où s'affronteront tous les candidats issus de cet établissement, par la prononciation de leurs discours devant un jury et un public élargi. Ce jury interne désignera à l'issue de leurs performances celui ou ceux qui seront amenés à participer à la finale du concours.

Une seconde phase réunissant tous les établissements participants, qui consiste en une finale organisée cette année au

Lycée KLEBER

le samedi 16 mars

2013

de 9h00 à midi

au cours de laquelle tous les candidats retenus par ces établissements lors de la première phase s'affronteront, dans le but de désigner celui qui aura paru le meilleur.